



3月24日～修了式 ～進級おめでとう！！

今年度も学校行事や授業・部活動の中止や在り方の変更など、たくさんの我慢をお願いしてきました。そんな中で、みなさんの明るい笑顔とあいさつに、どれ程の元気をもらい、励まされたことでしょうか。新型コロナウイルスはまだ収束しませんが、みなさんは、ピンチをチャンスに変え、前向きにみんなで乗り越えようとしています。この1年間で、みなさんは本当に成長しました。そんな八児中の仲間を誇りに思います。

新年度は、4月7日(木)始業式です。元気に登校しましょう！！



第46回卒業証書授与式

3月10日(木)～うらかな春の日、3年生52名が八児中学校を卒業しました。本当に立派な旅立ちでした。

卒業証書の授与では、一人一人の名前が担任の先生から読み上げられ、みんなそれぞれ精いっぱい大きな声で「はいっ！」と返事をしていました。卒業生の晴れ姿、保護者の方や担任は、どんなに嬉しかったことでしょうか。

また、在校生送辞や卒業生答辞にもぬくもりが感じられました。そして校歌斉唱。コロナ禍で今年度も思う存分合唱をすることはできませんでしたが、マスク越しの大合唱、本当に胸を打たれました。母校八児中を巣立っていく卒業生の誇りが感じられました。

式後は、3年生より卒業の歌のプレゼントがありました。「3月9日」と「旅立ちの日に」どちらも私の大好きな曲です。練習の機会も限られていたのに、さすが3年生、素晴らしい合唱でした。曲間のサプライズ～先生方へのメッセージには、卒業生の熱い想いが詰まって…涙が自然に溢れ、感動しました。

卒業後は、それぞれ自ら選んだ道を進む3年生～けれどみんなで過ごした3年間は一生の宝～忘れられない思い出です。八児の絆を原点に、これからの人生を自分らしく歩いてほしいと思います。



2年生お楽しみ会

3月15日（火）、晴天。コロナ禍で社会見学に行けず、がっかりしていた2年生が、自分達で企画・運営して丸1日ひたすら遊ぶ「お楽しみ会」を行いました。



開会式の後、グラウンドいっぱい走り回る『増え鬼』、そして体育館に移動して『フルーツバスケット』…中学2年生になっても、十分楽しめるみなさんの純粋さには、感

動しました。

お昼ご飯は、『手作り弁当』。みんな校庭や校舎脇など、思い思いの場所で弁当箱を広げ、美味しそうに食べていました。前日までの雨天とは打って変わり、暖かい陽ざしに包まれた穏やかなランチタイムでした。

午後の部のはじめは『ウルトラクイズ』が行われました。私たちの故郷～八兄の郷土史を学べる問題は、スペシャルゲストである国語科の河島先生からの出題です。みんな豪華賞品をゲットしようと、大いに盛り上がりました。

最後は『アメリカンドッジ』です。疲れを知らない2年生は、最後の最後まで全力で遊んでいました！！

次のお楽しみは、『修学旅行』です。みんなで関西方面に行けることを願っています。



～ 表彰 ～

男子バスケットボール部

中体連新人市内大会

優勝

中体連新人県大会

3位

福岡県中学校美術展

芸奨コンクール

銀賞

お別れする先生方～ありがとうございました！！

お別れは寂しい限りですが、お世話になった先生方に感謝して…
今後のご活躍をお祈りします。お世話になりました！！